



FERIA REGIONAL DE CIENCIAS. (Santa Tecla). En la Alcaldía Municipal se inauguró la Feria Regional de Ciencias, Humanidades, Arte y Tecnología, denominada "Prof. José Jerónimo Fernández". Segundo de izquierda el Alcalde Alfredo Torres Zelada, con el Lic. Augusto Aguilar, Sub-Director de Educación de Adultos. (Foto de Valdés)

Por Temor de más Capturas no se Presentan Matarifes

Por temor de más capturas de matarifes es que éstos no se presentan al Rastro de Soyapango, según dice don José Antonio Huez, secretario general del Sindicato Nacional de la Industria de la Carne (SINIC).

La aclaración la hace el señor Huez a raíz de la información que se refería a la captura de los seis matarifes que, según el informativo, fueron sorprendidos robando 175 libras de carne con un valor de 575 colones.

Al respecto, el señor Huez

Malversación en Sociedad de Vigilantes Nocturnos

La SIC está investigando el total de una malversación descubierta en la Sociedad de Vigilantes Nocturnos Adscrita a la Policía Nacional y por cuyo delito sindicaron a la Secretaría Tránsito de Jesús Jasiva Mariana, que ya está detenida, según informes.

En las primeras investigaciones se ha establecido que la imputada mandó a cobrar para sí cheques de vigilantes; no dio cuenta al IVU de descuentos hechos a los empleados y también se quedó con sueldos de

otros vigilantes que fueron pagados por empresas particulares.

La Secretaría de la Sociedad informó, que además, la imputada no entregó cuotas al Seguro Social y que por hoy, el monto asciende a unos dos mil colones.

La misma Secretaría dijo que la Sociedad que estaba en la 8ª Avenida Sur detrás de la Iglesia El Rosario, se trasladará desde hoy a la Avenida Cuscatancingo 330, frente a la "Sala Cuna".

dre, quienes en ese entonces —a mediados de julio de 1974— eran miembros de la Guardia.

Los imputados hablaron extrajudicialmente acerca de que actuaron como matones, pero en el transcurso del juicio no se probó responsabilidad de ningún autor intelectual del delito, sino que toda la prueba fue contra los tres acusados.

El señor Meza Sandoval era un agricultor ampliamente conocido en la Zona Occidental del país y su muerte causó indignación, sobre todo por el número de tiros que presentaba, los cuales le fueron disparados a corta distancia, según los informes.

El Dr. Fernando Augusto Méndez, acusador particular, dijo que solamente un veredicto condenatorio puede servir de castigo y ejemplo para los culpables.

Jurado de Meza Sandoval se Efectuará el Martes 20

El jurado por el asesinato de don Carlos Eduardo Meza Sandoval, ha sido señalado para el 20 de este mes y hay interés, tanto de defensores como acusador y fiscales, de que se realice y no se frustre como ocurrió hace más de un mes.

El señor Meza Sandoval —como hemos informado— fue ultimado de seis balazos y a sangre fría, según los informes. Las lesiones las tenía en el tórax y en la cabeza y todas fueron mortales, de acuerdo con el reconocimiento. Murió en manos de sus secuestradores, que llegaron a la hacienda "Las Lajas", de Izalco, a capturarlo y después de tres días de desaparecido, fue encontrado su cadáver en el cantón Chamnicó, San Juan Opico, por donde hay un sector lleno de lava.

Los reos son German Perdomo, Ricardo Maximino Retana Barrera y José Santos Torres pa-

Nuevo Programa de Salud

Asistencia a Enfermos en los Lugares más Alejados

"Estamos desarrollando el Programa Ayudantes rurales de Salud" para dar asistencia a enfermos de los cantones más lejanos del país", declara para EL DIARIO DE HOY, la Subsecretaria de Salud Pública y Asistencia Social doctora María Julia Cas-



AYUDANTES RURALES DE SALUD. Tenemos un programa de ayudantes en Salud para llegar hasta los cantones más lejanos del país y atender la población enferma integralmente, dijo la Dra. María Julia Castillo, Subsecretaria de Salud Pública. Foto de Alvarez.

TABLERO JUDICIAL

DESMIENTE CARGOS DE UN IMPUTADO

SAN MIGUEL. Don José Elías Amaya, terrateniente y ganadero de esta zona, desmiente los cargos que le hace Porfirio Díaz Andrade, en el sentido que éste le vendió dinamita. El señor Amaya afirma que conoce como barbero a Díaz Andrade, pero nunca ha tenido negocios de ninguna clase con él, ni mucho menos comprarle dinamita, pues desconoce como se usa tal explosivo. También dijo que le parece extraño que Díaz Andrade

—Favor pase a la Pág. 13.

tillo, en entrevista exclusiva. —Con qué personal desarrollan ese programa?

—Están entrenados unos 1.550 y se pretende llegar a los 3.000 para cubrir las metas trazadas en el Plan Quinquenal.

—¿Qué clase de personas tienen a su cargo la asistencia en los cantones?

—Son personas entrenadas en cursos intensos impartidos por médicos, enfermeras graduadas, supervisores, inspectores sanitarios, técnicos de la Escuela de Capacitación, etc."

—¿Qué otros programas tienen en desarrollo?

—"Tenemos el programa de nutrición infantil para combatir la desnutrición a escala nacional.

—¿Para mejorar el sistema de administración en los Hospitales y Centros Asistenciales, qué están

haciendo?

—Estamos reclutando administradores de empresa, que tengan interés en estos programas, pues además, los candidatos, se someten a un entrenamiento especial para conocer las variantes que surgen en la administración de hospitales y centros asistenciales. —¿Mi pregunta es si tienen un programa que contemple el ordenamiento administrativo de todo el ramo, al igual que lo tienen en otras entidades?

—Sí. Contamos con un amplio Programa de control administrativo para Hospitales, Centros de Asistencia y en esta Secretaría, para lo cual, ya se encuentran los Auditores contratados especialmente, para que hagan el estudio del control".

—Favor pase a la Pág. 13.

Fiscal Pide Analizar Dos Armas en Caso de Litigante

Analizar las manchas de sangre de una cortaplumas y ver si dispara una escuadra calibre 25, ha solicitado al Juzgado 30. de Paz el Br. José Domingo Cáceres Seoane, fiscal específico.

Las 2 armas fueron entregadas por Sonia Zúñiga, compañera de vida de Nelson Saul Durán, ultimado de varias lesiones, una de las cuales, en el cuello, fue la mortal, según el reconocimiento médico.

Por la muerte de Durán se entregó voluntariamente su suero, Br. Julio Armando Zúñiga, quien afirmó que entre ambos hubo lucha cuerpo a cuerpo y que Zúñiga,

cuando se encontraba abajo, logró sacar la navaja de sus bolsillos, la deshojó y causó las heridas a su yerno, que se encontraba con la pistola en una mano.

Por otro lado el Br. Cáceres Seoane ha afirmado que la próxima semana se presentará al Juzgado un profesor de karate de Durán, quien ha comentado que el ahora occiso era uno de sus mejores alumnos y que ya estaba capacitado —dijo el fiscal— para pelear contra cinco o seis individuos a la vez. El profesor de karate —añade Cáceres Seoane— no cree que su alumno haya sido

—Favor pase a la Pág. 13.

4 Millones Costará Nuevo Mercado Central de S. Ana

SANTA ANA. Cuatro millones setecientos mil colones costará el nuevo Mercado Central que la municipalidad proyecta construir en el local donde hoy funciona ese centro comercial. El alcalde doctor Julio Francisco Flores Menéndez, explicó que en reciente visita al Ministro del Interior éste le explicó que los planos, presupuestos y cálculos de la estructura de la obra aún no han sido terminados en el Departamento de Ingeniería del Interior.

"Al tener el proyecto completo comenzaremos a realizar las

gestiones para conseguir el dinero y poder solventar el problema que hoy afrontan las vendedoras que por necesidad las hemos tenido que instalar en las calles adyacentes al haberse quemado la mitad del mercado, el año pasado..." comentó el doctor Flores. (W.M.).

DIRECTIVA DE LEONES

SANTA ANA. Nuevos miembros integran la Junta Directiva del

—Favor pase a la Pág. 13.



PROYECTAN TRABAJOS A NIVEL NACIONAL. Directivos de la Asociación Amigos de la Tierra, efectuaron su primera reunión de trabajo para informar sobre los proyectos que realizarán a nivel nacional y Centroamericano, en el período de 1977-1978. De izquierda a derecha, Srs. Carlos Edgar Escoto, J. Antonio Jacobo Lemus, Baltazar Ferreiro, Ing. René David Escalante Orosco (Presidente), Benjamín Rivera, Luis Bernardo Herrera y Prof. Silvano Sánchez. (Foto de Rivas).